

«Queremos a España, una é indivisible, bajo la égida de un Estado nuevo.»

El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

En el sector de Robledo de Chavela se rechazó un ataque rojo, causando les más de cien muertos y cerca de trescientos heridos

Se derribaron dos aviones rojos en el frente de Vizcaya

POR LOS PRISIONEROS, SE CONFIRMA EL ENORME DESCALABRO SUFRIDO POR LAS BRIGADAS INTERNACIONALES, EN LOS FRENDES DE MADRID. EN EL SECTOR DE OCHANDIANO, SE HICIERON OCHENTA MUERTOS A LOS MARXISTAS. EN LORILLA SE LES CAUSARON CUARENTA BAJAS. EN EL SECTOR DE PALENCIA SE OCUPÓ UNA POSICIÓN ENEMIGA. TAMBIEN EN LA SIERRA DE LA GRANA SE HICIERON MUCHAS BAJAS A LOS BOLCHEVIQUES. - OTRAS INTERESANTÍSIMAS INFORMACIONES

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veintidós horas del día 15 de Abril de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta división. -- Sin novedad.
Sexta división. -- Sector de Palencia. -- Se rectificó la línea, ocupándose una posición a vanguardia.

Sector de Lorilla. -- Se desbarataron intentos de ataque, cogiéndole al enemigo, cuarenta bajas vistas.

Sector de Ochandiano. -- Un golpe de mano enemigo sobre una de las posiciones del puerto de Urquiola, le costó dejar abandonados, en nuestro poder, ochenta muertos, entre ellos el jefe de un Batallón vasco, un capitán y un teniente. Se pasaron a nuestras filas quince milicianos con armamento, cogiéndose además ocho prisioneros. El Batallón «Arana Goiri» se ha retirado, a Bilbao, con doscientas cincuenta bajas.

División de Soria. -- Sin novedad.

División de Avila. -- En el sector de Robledo de Chavela, se ha rechazado un ataque del enemigo, que fué castigadísimo, perdiendo más de cien muertos y cerca de trescientos heridos.

Cuadro de Ejército de Madrid. -- Pequeños tiroteos, sin importancia.

Por milicianos evadidos, se comprueba el enorme descalabro sufrido por las fuerzas rojas en los combates recientes, aumentando la desmoralización en las unidades extranjeras, por el estéril sacrificio a que se les han sometido y el engaño constante por parte de las autoridades rojas, que falsean las noticias, sobre toma de posiciones y éxitos continuos, cuando en realidad sólo pueden comprobarse desastres por todas partes.

EJERCITO DEL SUR

Se ha batido duramente al enemigo en la sierra de La Grana, cogiéndole más de cien fusiles, muchísimos muertos y cinco prisioneros, cuatro de ellos franceses.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el aire, han sido derribados dos aviones rojos en el frente de Vizcaya.

Uno de ellos modelo Curtis, cayó incendiado en nuestras líneas, incendiando carbonizado el piloto.
Salamanca, 15 de Abril de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado

Croniquilla de Vizcaya

Aguirre no descarta la idea de la evacuación de Bilbao

Vitoria, 15.—Con los puños en los crespados de rabia contemplando esta mañana nuestros soldados como se deshacían en cascadas de lluvia los hielos vizcaínos. Frente a ellos al alcance de la mano e invitando a la posesión, las verdes montañas y los pueblos alegres solo esperan unos días de bonanza para estremecerse bajo el grito cálido de la gloriosa enseña bicolor.

Durante todo el día ha caído el agua a torrentes, densa y apretada. Agua que caía los huesos, pero que caía más aún el terreno, dejándolo completamente intransitable.

En espera de lo que el tiempo diga, dedicaremos el nuestro a poner el orden las incitaciones que del campo enemigo nos llegan.

La primera de ellas es la de que el enemigo, convencido de que llegó la hora de su derro-

ta definitiva, hace sus cálculos para cuando el total aplastamiento llegue. Parece que los dirigentes rojos separatistas de Vizcaya dan por descontada su derrota y su moral descendiendo vertiginosamente cada día.

Anunció días pasados que el separatismo había hecho un llamamiento a los rojos de Asturias y anunció también que de Asturias habían llegado en su corro del vasquismo en peligro siete batallones extraídos del frente de Oviedo. Batallones que iban pronto como llegaron a Bilbao fueron enviados a la primera línea. De ellos se hacían lenguas las radios rojas.

De creerles al pie de la letra, estaban integrados por los temibles mineros rojos jamás vencidos, que lograrían detener nuestro avance hacia Bilbao. Había impaciencia por probar su calidad combativa y fueron desplazados a Urquiola dos ba-

tallones, con un notable apoyo de «Gudares». Ellos fueron los que atacaron anteanoche y fueron también los que, ante el empuje del Tercio de requetés, corrieron monte abajo sin miedo de que con ello desapareciera la aureola de prestigio que les habían rodeado los marxistas de Euzcadi. Como consecuencia, parece que los demás batallones asturianos, junto con los demás rojos de la roja Vizcaya, se han resignado al pasivo papel de resistir las inminentes arremetidas de nuestros soldados prescindiendo en absoluto de todo intento de contraofensiva.

Corroboró esta información el hecho de que Aguirre ha conculcado estos días al «gobierno» de Valencia sobre la conveniencia de trasladar su sede a Gijón.

Que nosotros separamos, hasta hoy, no ha contestado ni negativamente ni afirmativamente el Sindicato de Valencia. Lo único cierto es que el gobierno de Euzcadi no descarta la idea de la próxima evacuación de Bilbao.

Se descarta la posibilidad de una contraofensiva, su única preocupación consiste en rodear a Bilbao de una línea de defensa que dilate su caída. Esta línea parece ser la llamada del «gallo», es decir, la que tiene a Galdacano, como eje, línea de posiciones que, primitivamente, estaba limitada a un interés de atrincheramientos y en que ahora se entregan los rojos, con terror febril, a levantar reductos y abrigos todo lo sólidos posibles.
(De la Agencia Logos).

CRONICA DE ASTURIAS

LOS DEFENSORES DE OVIEDO -- SEGÚN LOS ROJOS -- ESTAN LOCOS

Van a concluir por exterminar a todos los mineros marxistas

Grado, 14.—Como presumimos, el día de ayer no pudo ser más tranquilo en todo el frente de Asturias, especialmente en Oviedo y el 14 de abril republicano, con perspectivas de función bélica a toda orquesta fué un desagradable día gris de continuos aguaceros. Ni siquiera nos trajo el cotidiano cañoneo sobre la capital, o los duelos de artillería más o menos intensos, ni mucho menos, los veintidós cañonazos, cada hora que sobre Oviedo anunciaron los rojos, para conmemorar el aniversario, en la llamada y muerte solemnitaria de este día, cuya defunción para la efemerides oficial hemos visto confirmada en una disposición del Gobierno de Burgos, que, a manera de esquela mortuoria, trasladada a la Historia, todo un pasado de claudicaciones del espíritu nacional. Dejemos, pues, la historia, y vengamos a la realidad de los acontecimientos de mayor interés.

El periodístico, lo ofrecen a diario, los milicianos evadidos del campo enemigo, cuyas versiones acerca de lo que ocurre en la zona roja, son de lo más variado: la del temeroso, la del incógnito, la del que no las tiene todas consigo... casi todas son fantásticas, porque en estas fantasías creen los pobres que van a encontrar un aside-

ro salvador, que tienen concedido de antemano.
El mando rojo se ha cuidado muy bien de advertir que aquel que se pase a las filas de Franco, será fusilado inmediatamente y el recelo prende en la ingenuidad de los evadidos, que, hasta convencerse de que en las filas nacionales es recibido con los brazos abiertos, todo aquel que se presente con armamento o material de guerra, exageran hasta el límite cuanto se les alcanza, como perjuicio para sus ex-comaradas.

He conocido a más de uno de los evadidos recelosos que me aseguraba con la mayor de las desfachateces que las filas del batallón «Somozas», se dedicaban al asalto de gallineros en las casas aldeanas para comer los huevos crudos. No me dijo el buen hombre, si los comían con cáscara y todo, pero es de suponer que no le faltasen ganas de decirlo.
En cambio hay otros menos sugestionados, por las predicas infames, que hablan sin exageración, y dicen lo que saben con relativa serenidad de juicio, como este evadido del batallón «Asturias», a quien sacaron de su casa de Infesto, para obligar a combatir frente a los suyos (él era de derrecha), en el frente de Oviedo. Me confirma lo ya sabido por otras informaciones idénticas: que el ham-

bre es espantosa en toda la Asturias roja, en grado sumo para la población civil; que por las aldeas inmediatas a Gijón y Avilés son interminables las caravanas de mujeres y niños famélicos en busca de alimentos; que hace meses bastantes mesados a ser un recuerdo y, ahuy el pan negro de harina de lentejas escasea incluso para los mismos combatientes. También me da cuenta de la ración extraordinaria que se repartió entre las tropas de los batallones que iban a «tomar» Oviedo en febrero: una lata de escabeche, cien gramos de torta de maíz y la sorpresa halagadora de un chorizo incombustible, cuyo reparto causó sensación en las filas marxistas.

Entre el aluvión de noticias, de relativa importancia informativa, destacan dos, que la tienen en grado máximo. La primera se refiere a las familias de los mineros del Sindicato Católico de Aller, que organizado y sostuvo el infatigable Vicente Madera. A estas familias, me asegura el miliciano les niegan toda clase de alimentos, hasta tal punto que hace tiempo se viene alimentando con verduras y hierbas, solamente; muchas más hierbas que verduras. No creo —agrega— que puedan seguir resistiendo mucho

tiempo este martirio inhumano y salvaje.

La otra es harto elocuente. Después de los infinitos ataques y contraataques en el sector de Oviedo, los dirigentes, trataron con desprecio y motejaron de falta de valor a ciertas unidades asaltantes. Hubo un Comandante que esgrimió la pistola, para garantizar el insulto cobarde y hubo también, algunos componentes del batallón, que, sin gran temor a la pistola, replicaron de palabra y obra al insultante jefe. Pagaron con la vida su indisciplina, pues fueron fusilados por los mismos camaradas de grupo. Pero estos ante los cadáveres aun calientes de los pasados por las armas, pidieron a los superiores que les relevaran de luchar en el frente de Oviedo.

«Queremos —dijeron— ir a pelear donde se nos mande; a cualquier frente menos a este, porque con Oviedo no hay quien pueda. Allí no hay más que unos cientos de locos que nosotros acabamos con ellos.»

Después de oír al miliciano de Infesto nos explicamos, con un poco de humor, el afán marxista de destruir el manicomio de la Cadellada.
(Del enviado de la Agencia Logos).

El eje Roma-Berlín

EL SEÑOR MUSSOLINI IRA A BERLIN EL DIA VEINTICUATRO PARA ENTREVISTARSE CON EL CANCELLER HITLER

Roma, 15.—El Boletín Oficial confirma que el próximo día veinticuatro de los corrientes, el Jefe del Gobierno italiano, don Benito Mussolini, marchará a Berlín, donde se entrevistará con el canceller Adolfo Hitler.
Se señala, que la entrevista va a celebrarse, precisamente en sábado, que ya se ha hecho el día clásico de los grandes acontecimientos nacional-socialistas.

Toda la Prensa de Roma comenta el próximo viaje del señor Mussolini y se dice que no tiene carácter sensacional, sino que es una prueba más de la solidez del eje Roma-Berlín y de las cordiales relaciones que tienen a ambos países. Se añade que la visita es natural y de devolución a la que hizo el señor Hitler, en Roma, al Jefe del Gobierno italiano, en 1934.

También se destaca la amista austro-italiana, con motivo de la visita que hará el canceller austriaco Schusning, quien se entrevistará, en Venecia, con el Duce, los días 22 y 23 del actual.

Muy significativo

ESTE AÑO EN GIBRALTAR NI EN LOS BUQUES INGLESES SE PUSO LA BANDERA EN LA FESTIVIDAD MARXISTA DEL CATORCE DE ABRIL

Lisboa, 15.—Comunican de Gibraltar que en el día de ayer y contra lo que se venía haciendo durante los últimos cinco años, ni los buques ingleses surtos en el puerto de Gibraltar, ni en las dependencias oficiales de la Plaza, se pusieron banderas ni colgaduras, festejando la fiesta de los marxistas.

Solamente en el Consulado General de España, que representa aún a los bandidos de Valencia, se puso la bandera.
El desaire que han hechos las autoridades británicas a los marxistas no puede ser más significativo y está siendo objeto de comentarios elogiosos por la colonia inglesa de Gibraltar, que en su casi totalidad, simpatiza con la causa nacional española.

Ha sido puesto a flote el submarino «C-3» HABIA SIDO HUNDIDO EN EL PUERTO DE MALAGA EN DICIEMBRE PASADO

Málaga, 15.—En el día de hoy se han terminado los trabajos de poner a flote el submarino C-3, que había sido hundido en este puerto en diciembre pasado. En el interior del submarino han sido hallados los cadáveres de veinte marineros rojos, a los que se ha dado cristiana sepultura.
El submarino será reparado en un arsenal y una vez realizados los trabajos de reparación se incorporará a las fuerzas navales de España.

Doctor Salustiano Mas Cleries

MEDICO

ESPECIALISTA EN VIAS DIGESTIVAS CONSULTA DE TRES A CINCO

Estómago, hígado e intestinos

Calle Teniente Arrabal, 2, primero, esquina a Soberanía Nacional, frente a la Iglesia de los Remedios

Ordenanza

DEL EXCMO. SEÑOR ALTO COMISARIO RESIDENTE GENERAL DEL ESTADO ESPAÑOL EN MARRUECOS CON FACULTADES DELEGADAS DEL GENERALISIMO JEFE DEL ESTADO.

He resuelto que termine el día veinticinco de este mes el plazo para el canje de billetes estampillados de cien, cincuenta y veinticinco pesetas por otros de la nueva emisión, que se está efectuando actualmente.

Dado en Tetuán a 15 de abril de 1937.

EL ALTO COMISARIO,

P. I.

JUAN BEIGBEDER

«Todos los españoles deben agruparse con el Generalísimo, porque él se acerca a todos, proclamando lo que les une y no lo que les separa».

El Gobierno rojo recrudece el terror para mantenerse tiranizando DURANTE LAS ULTIMAS SEMANAS HA PRACTICADO MAS DE TRES MIL DETENCIONES

Londres, 15.—El correspondiente del «Daily Mail» en Valencia, comunica por medio del correo inglés, para no sufrir la censura roja, que durante la última semana, los bandidos que componen el Gobierno Largo Caballero han procedido a una limpija de proporciones enormes, a fin de eliminar a todos los que intentan derribarlo.
Calcula el periodista en más de tres mil las detenciones practicadas, siendo incalculable el número de registros llevados a cabo, por los agentes de la Guardia Negra.
También informa el periodista de que el aumento de población, hace que las más elementales reglas de higiene no se puedan cumplir y que en la prensa aparecen continuas recomendaciones al vecindario para que se bañe, siquiera una vez a la semana, para evitar una epidemia de tifus.

CRÓNICA DEL FRENTE VASCO

Por «El Tebib Arrumi»

Comprended esto: cuando el cronista que viene del campo chorreado os dice que llueve, que estamos en un mar de fango y que los soldados sufren y miran al cielo espionando al sol. Comprenderlo cuando llegue a vosotros una petición para el «Auxilio de Invierno», cuando se os pida el sacrificio de unos cobres y un plato menos. Ellos, los que defienden vuestra tranquilidad, los que luchan, son vuestros hermanos, vuestros hijos y, en último caso, quienes tienen todos los derechos y sólo reclaman, que mejore el tiempo para avanzar, para ofrecer a España nuevos pueblos, para librar a otros españoles de la esclavitud, del oprobio y de la muerte.

No olvidéis esto los que estáis en la retaguardia; recordarlo en todos los momentos, vuestros ideales lo exigen y repetirlo a los que lo olvidan.

Como la croniquilla de esta tarde era de paz y luego han sonado algunos tiros, me pongo de nuevo sobre las cuartillas, para que los lectores conozcan lo ocurrido y no sufra demasiado mi crédito ante ellos.

D. C. A. DURANTE LA ALARMA DE AVIACION NO CIRCULARA POR LA CALLE MAS QUE EL PERSONAL DE SERVICIO QUE TENGA ALGUN COMETIDO.

ENRIQUE OSTALÉ

Cirujía General Consulta de 4 a 5

Soberanía Nacional, 11

Teléfono, 519

CEUTA

INFORMACION GENERAL DE CEUTA

Los servicios del Ayuntamiento Una revista magnífica en el Parque de Bomberos

Nuestra primera Autoridad Municipal felicita a los jefes de los Servicios de Bomberos, Guardia Municipal, Guardia Urbana, Guardas Jurados y Servicio de Limpieza

Invitados por el señor Alcalde, acudimos los informadores a presenciar la magnífica revista que en la tarde de ayer se verificó por nuestra primera autoridad municipal, a los distintos servicios del Ayuntamiento.

El acto tenía lugar en el nuevo Parque de Bomberos, situado en el Morro. Allí acudimos cuando ya estaban formados todos los participantes a dichos servicios. Acompañaban al señor Alcalde, en su visita, los señores Rodríguez Pellón, Santa Cruz, Jiménez Olmedo, Guillén, Cortés, Santos Vilela, el Interventor señor Martínez Berrio, el Arquitecto señor Blein y don Rafaelito Orozco.

Después pasamos todos al interior del Parque, en donde la pulcritud reinaba por todas partes. En la nave central se hallaban los coches del servicio de Incendios, son ellos dos coches de salida, uno escala y tres coches tanques, además de dos bombas remolque.

Al llegar la comitiva toda la fuerza se hallaba formada correctamente en la explanada dando frente al edificio. Después pasamos todos al interior del Parque, en donde la pulcritud reinaba por todas partes. En la nave central se hallaban los coches del servicio de Incendios, son ellos dos coches de salida, uno escala y tres coches tanques, además de dos bombas remolque.

Después pasamos todos al interior del Parque, en donde la pulcritud reinaba por todas partes. En la nave central se hallaban los coches del servicio de Incendios, son ellos dos coches de salida, uno escala y tres coches tanques, además de dos bombas remolque.

Después pasamos todos al interior del Parque, en donde la pulcritud reinaba por todas partes. En la nave central se hallaban los coches del servicio de Incendios, son ellos dos coches de salida, uno escala y tres coches tanques, además de dos bombas remolque.

Después pasamos todos al interior del Parque, en donde la pulcritud reinaba por todas partes. En la nave central se hallaban los coches del servicio de Incendios, son ellos dos coches de salida, uno escala y tres coches tanques, además de dos bombas remolque.

CEMENTO ASLAND

FABRICADO POR ASLAND-CORDOBA, S. A.
Agente para Marruecos: Antonio Reque y Blasco Ibañez, 2-2.º Ceuta

La mujer cristiana en sus esparcimientos no murmura en perjuicio de su Patria.

Acompañados por el señor Meca, entramos en el edificio destinado para escuelas, quedándonos maravillados por su capacidad y por sus condiciones higiénicas y notables. Los salones de las escuelas son unos rectángulos de unos cinco metros cuadrados, ventilados y soleados por grandes ventanuales.

Existió a la entrada de las escuelas un desahogado y un cuarto para desahogar de los maestros, así como una instalación completa del cuarto de servicio. Se han construido en el edificio del Grupo Escolar, tres naves destinadas para escuelas, una para niñas y otras dos para varones; las tres aulas están completamente independientes, así como sus servicios.

Salimos verdaderamente encantados de su distribución, así como también por sus condiciones. CASAS PARA MAESTROS Seguidamente pasamos a visitar las hermosas casas destinadas para los maestros del grupo a que antes hemos hecho mención.

Las casitas se hallan al lado del grupo independientes completamente y se componen de tres dormitorios bastante amplios, un comedor y la cocina, así como el cuarto de servicio provisto de su ducha, baño y servicios anexos, teniendo salida por la parte de atrás a unas pequeñas terrazas independientes igualmente.

Ya allí, los informadores hemos querido ver las casas terminadas llamadas baratas y que se han de destinar para los obreros. Son seis las que ya están completamente terminadas y 22 las que se hallan en lo que forma la plazoleta en donde se edificó un monumental obelisco que ha de perpetuar la memoria de los héroes de esta cruzada.

Todas ellas, son verdaderamente confortables en otros grupos de casas así como en el Obelisco, dando dicho lugar una impresión de actividad que dice mucho de quienes llevan en la actualidad las riendas de nuestra administración.

Al despedirnos de los componentes de la Junta de Enseñanza local, que se han hecho cargo del indicado grupo escolar y de las viviendas, hemos incluido noticias de su funcionamiento, contestándonos que quizás al lunes próximo, ya puede darse clases en el indicado grupo, lo que nos viene a demostrar que en la actualidad se trabaja con fe y con entusiasmo para el resurgir de esta Patria grande, que todos los buenos españoles soñamos.

Damos pues las gracias a esa Junta local de Enseñanza así como al señor Secretario de la Corporación, quienes en el día de hoy nos han proporcionado el placer de poder informar a la opinión de Ceuta la gran labor que se está realizando.

En el Ayuntamiento se nos ha facilitado una nota de los donativos recibidos en el día de ayer con destino a la Cantina Escolar de San Amaro. La Banca de Benharú ha entregado 500 pesetas, don Jacob Bendaham Gablón, 15'00 y don José Más de la Rosa, 30'00 pesetas.

Guardia Civil Nacional de Ceuta

ORDEN PARA EL DIA 16 DE ABRIL DE 1937
Cabo
D. Juan Martín Molina
Subcabo
D. Pedro Martínez López
D. Manuel Guerrero González

Guardias Civiles
D. Pedro Pérez Gutiérrez
D. Pedro Pérez Vilela
D. Sebastián Pérez Andrade
D. Andrés Muñoz Camuñez
D. Pedro Amador Ventura
D. José García Jiménez
D. Francisco Romero Garcés
D. Andrés Peña Carrasco
D. Jerónimo Almenara Molina
D. Francisco García Ruiz

RECOGIDA DE PAPEL USADO
Cumpliendo con lo dispuesto en las Ordenes del Excelentísimo señor Gobernador General del Estado Español de fechas 4 de febrero y 30 de marzo de 1937, y recabada por el Excmo. Sr. Delegado del Gobierno Nacional en Ceuta la ayuda de esta Cámara para que extirpe el uso de los comarcianos e industriales al fin que aquellas Ordenes se proponen conseguir, facilitando por un lado a las Fábricas Nacionales materia prima para la fabricación de papel, con el uso de que se recoja, evitando así las compras en el extranjero con la consiguiente salida de divisas, y contribuyendo por otro lado a aliviar en parte los graves problemas económicos de la hora actual esta Cámara interesa vivamente de todos los comerciantes e industriales de su jurisdicción, que sientan a España como los momentos actuales exigen, que no inutilicen, quemen ni estropeen el papel que tengan en su poder, y que con todo celo recojan todo el papel usado y lo remitan a los Centros de recogida o a esta Cámara, que se encargará de su remisión a estos Centros.

Los comerciantes e industriales que no cuenten con medios o facilidades para hacer el trasporte del papel que posean, pueden comunicarlo a la Cámara, que se encargará de la recogida diaria del papel usado en los comercios e industrias que así lo interesen.
Ceuta 15 de abril de 1937.
El Presidente,
M. Delgado.

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS JONS

Cooperar al sostenimiento del comedor infantil de la Plaza de Azacárate, con donativos en metálico o especie, es hacer una acción grata para Dios y la Patria.

Funerales por el En la Clínica de Urgencia

Fueron asistidos en este benéfico establecimiento, además de los que damos cuenta en la sección de sucesos.
José Paz, natural de Ceuta, de cuatro años de edad, de una herida contusa en la región frontal derecha, que se produjo casualmente.
Pronóstico leve.
—Leonor Méndez, natural de Ceuta, de 23 años de edad, de una herida punzante en la cara palmar de la mano izquierda, producida casualmente.
Pronóstico leve.

CORTESIA

EL PRESIDENTE DE LA FEDERACION DE ESTUDIANTES CATOLICOS
Recibimos un atento saludo, de don Carlos Guerrero Rubida, dándonos cuenta de haber tomado posesión del cargo de Presidente de la Junta Federal de la Federación de Estudiantes Católicos.
Agradecemos la cortesía y nos ofrecemos al señor Guerrero para cuanto beneficie a la Religión la Patria y la Cultura, deseándole al mismo tiempo, muchos éxitos en su gestión.

ANUNCIOS ECONOMICOS

CABALLERO desea habitación céntrica. Dirigirse Fuerzas Navales. Muelle España.
SE ALQUILA una habitación amueblada para caballero. Calle Cardenal Cisneros núm. 7, tercer piso núm. 10. (Enclima del "Café Correos").—Tetuan.
Agencia DELGADO
Despacho de Aduanas.—Transportes y Comarcianos.
Casa en Tetuan.
Cardenal Cisneros número 7
CASA MOLINA
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRETAL, PAPELES PINTADOS
CEUTA TELEF. 189, TETUAN

De interés para los trabajadores extranjeros en Ceuta

DELEGACION DEL GOBIERNO NACIONAL
Por el Excmo. Sr. Presidente de la Comisión de Trabajo, de la Junta Técnica del Estado se interesa de esta Delegación un estado de todos los trabajadores súbditos extranjeros domiciliados en ésta, para resolver sobre la prórroga de permisos nuevas peticiones de autorización para residir en España, etc., y para cumplir tal disposición, vengo en disponer:
Primero.—Todos los extranjeros residentes en esta localidad, habrán de comparecer en el Negociado de Asuntos Sociales de esta Delegación, Calvo Sotelo 54, en los días laborables hasta el 24 del corriente y horas de 11 a 14, acompañados de los documentos necesarios de identificación, a fin de practicar la información y ratificación necesaria.

Segundo.—Todas las Empresas, Entidades y particulares que tengan a su servicio trabajadores extranjeros, habrán de remitir dentro del mismo plazo una relación jurada que contenga los siguientes datos:
1.º—Nombre y apellidos.
2.º—Nacionalidad.
3.º—Fecha y lugar del nacimiento.
4.º—Profesión.
5.º—Especialidad.
6.º—Entidad a la que presta sus servicios.
7.º—Sueldo, salario o remuneración que percibe.
8.º—Fecha de entrada en España.
9.º—Fecha y número de la carta de identidad profesional, si la posee.
Ceuta, 13 de Abril de 1937.

EL DELEGADO DEL GOBIERNO
Luis de León

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS JONS

"Auxilio de Invierno"
Visítad el Comedor instalado en la Plaza de Azacárate, y sentiréis impulso de cooperar al sostenimiento de esta obra social con vuestros donativos en especie o en metálico.
AYUDAR A LOS NIÑOS ES HACER PATRIA.

CERVANTES SALON APOLO

—O—O—
Día 16 de abril de 1937
¡Un verdadero acontecimiento cinematográfico!
¡Ya están aquí las películas que todo Ceuta tiene que ver!
LA RECONQUISTA DE ESPAÑA Y
EL ASEDIO Y TOMA DE MALAGA
Con el fin de dar a conocer a todos los buenos españoles la gesta heroica de la Reconquista de España no hemos reparado en gastos al contratar estos documentales patrióticos tomados en los mismos frentes de combate en esos frentes en los que cada día escriben páginas triunfales nuestros valientes soldados y nuestros valientes falangistas y requetés.
El orden del programa es el siguiente:
Primero Estreno del documental en tres partes, titulado: MADRID impresionada antes de iniciarse el Glorioso Movimiento de Salvador, y que nos muestra los monumentos y bellos rincones que forman la capital próxima a ser liberada de la tiranía roja.
Segundo: Estreno del documental en cuatro partes titulado: LA RECONQUISTA DE ESPAÑA en el que aparecen entre otras escenas de gran interés: La Toma de Irún, La Toma de San Sebastián, La Toma de los Fuertes de San Marcial, Guadalupe y San Marcos, Liberación de los heroicos defensores del Alcázar de Toledo, Toma del Cerro de los Angeles, Leganés, Los Carabanchales, Irún en llamas, La fuga de los reyes, Procesión de la Virgen de los Reyes en Sevilla, Izamiento Histórico de Nuestra Bendita y Gloriosa Bandera, Generales de Pradera, en Pamplona, El Generalísimo Franco, Los Generales Queipo, Cabanellas, Moscardó, Saliquet, Varela, Coronel Duque de Sevilla, y otras figuras gloriosas.
Tercero: Estreno del documental en dos partes titulado:
EL ASEDIO Y TOMA DE MALAGA
Málaga la bella, que durante muchos meses permaneció bajo la tiranía marxista vuelve a ser ESPAÑOLA. Formidables escenas del avance victorioso de nuestras tropas. El glorioso buque "ALMIRANTE CERVELLA", bombardeando las costas malagueñas. El exodo de gentes de todas las clases sociales por las carreteras malagueñas. Nuestras tropas ocupan Málaga. Visitas interesantísimas, etc., etc.
Un programa que no debe de jar ver.
¡Viva España! ¡Viva el Generalísimo Franco! ¡Arriba España!

Falange Española de las JONS

"AUXILIO DE INVIERNO"
Comedor infantil de la Plaza de Azacárate
Menú y plazas servidas el día de la fecha.
Amuerzo, 72 plazas.
Arroz con alcachofas y bacalao.
Carne con tomate.
Pastelitos.
Comida: 80 plazas
Sopa de verduras y fideos.
Tortillas de pan rallado.
Queso manchego.
Donativos recibidos hoy:
De don Francisco Román, puesto número 180; seiscientos gramos de queso y tres docenas de alcachofas.
De don José Rodríguez Sevilla, puesto número 151: trece colifloras.
De doña Rafaela Jiménez Resplán, Calvo Sotelo 83: Nueve kilos y medio de higos.
De doña Sebastiana Caspaj y don Pedro Alaminos, Pasaje de Recreo, 25. Cien huevos.
De don X. X. cinco pesetas.
¡Pensa adios que aún no ha béis acudido con donativos, en los muchos niños que carecen de alimento!
Delegación Provincial de "Auxilio de Invierno"
Ceuta, 15 de Abril de 1937.

ORDEN DEL DIA 16 DE ABRIL DE 1937

Artículo único.— Todos los Camaradas que quieran pasar de educandos de Banda, se presentarán en esta Jefatura local de Milicias.
El jefe local de Milicias, Enrique Catalán.
SERVICIO PARA MANANA
Jefe de día y cuartel: Jefe de Falange, José Gómez Martínez Almela.
Imaginaría: Jefe de Falange, Rodrigo Alvarez Albuerno.
Vigilancia y V. H.: 1 cabo y 2 camaradas de la tercera Falange, tercera Centuria de primera línea.
SERVICIO DE NOCHE
Jefe de Falange: José Gómez Martínez Almela.
Acuartelamiento: tercera Falange, primera centuria de segunda línea.
Retén cuartel: 1 cabo y 4 camaradas de la tercera Falange, tercera Centuria de primera línea.
Estos servicios deberán encontrarse montados a las 21 horas.
El Secretario Local de Milicias, Rafael González.
Donativos recaudados por los camaradas visitantes del Hospital O'Donnell para los heridos en campaña:
D. Agustín Marañés, 25 pesetas y una docena toallas.
Estanco de doña Luisa Muñoz, 50 cigarrillos.
Casa Molina, 25'00 pesetas.
Casa Hachuel y Santacruz, 25'00.
D. José Abudaran "Bazar Central", 5'00.
Casa Bata, 5'00.
Casa Ibañez, 50'00.
Farmacia de Trujillo, 5'00.
Compañía de Carbones, 50'00

Fuerzas Navales del Norte de África

Teniendo depositados en los depósitos del Puerto Franco de esta ciudad, una cantidad de tela en crudo para vender se pone en conocimiento de todos los comerciantes, que el próximo sábado día 17, a las 12 se procederá a la subasta sienta del precio tipo de pesetas 1'10 el metro, siendo por cuenta del adjudicatario, el importe del presente anuncio.
El Comisario de Marina, (legible)

ANUNCIO

Por no poderla atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y fábrica de pastas para sopa, y obrador bollera todo en el mismo local, elaboración diaria, 2.000 kilogramos de harina, máquinas modernas, precio baratísimo, darán razón Panificadora Estable, Llaneros núm. 18.

No ha probado usted?
el PAN DE «AMAYA»?
Y el incomparable vien para el DESAYUNO?
Puede probar llamando al
TELEFONO NUMERO 7-3-9
y se servirá al domicilio

APARATOS FOTOGRAFICOS
CASAS ROS
Radios «PHILIPS»

ACCIDENTES DEL TRABAJO
Benito Fernández, natural de Málaga, de 37 años de edad, sufrió en accidente de trabajo una herida contusa de tres centímetros en el dedo anular de la mano izquierda, de la que fué asistido en la Clínica de Urgencia.
Su estado se calificó de leve.
—Juan Moreno, natural de Málaga, de 23 años de edad, también, sufrió en accidente de trabajo una herida contusa de dos centímetros en el dedo índice de la mano izquierda, del a que fué asistido en el mismo benéfico establecimiento que el anterior, donde se calificó de leve su estado.
UN ATROPELLO
Dolores Alvarez, natural de Málaga, de 20 años de edad, fué atropellada por una bicicleta, causando a caer a tierra contusión y erosiones en la rodilla derecha, de las que fué asistida en la Clínica de Urgencia, calificándose de leve su estado.

«LAS CAMPANAS»
El mejor de todos. Tercer día de Almacenes M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

ANUNCIO
Por no poderla atender su dueño, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y fábrica de pastas para sopa, y obrador bollera todo en el mismo local, elaboración diaria, 2.000 kilogramos de harina, máquinas modernas, precio baratísimo, darán razón Panificadora Estable, Llaneros núm. 18.

Casa Menacho, un lote de no... Casa Kodak, 10'00 pesetas. Casa Miguel González, tres calzoncillos y tela para una camisa.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

AVISO

Por acuerdo de la Corporación se saca a subasta el suministro de carnes a la población, con arreglo a las siguientes bases: Primero.—El Ayuntamiento de Ceuta saca quincenalmente a subasta la carne de vaca en el Matadero en la siguiente forma: Segundo.—Las subastas se celebrarán los días 1 y 15 de cada mes a las trece horas, para salir a la quincena que comienza a los quince días siguientes a la puja la lana entre los abastecedores concurrentes a ella.

mismo, siendo vendida por su dueño al tablajero. Décimo.— Los concursantes que presente un número pequeño de reses, impondrán en caso de adjudicación, la fianza de veinticinco pesetas por res y aquellos a quienes se adjudique el total que se necesitan para la quincena, impondrán la fianza de dos mil pesetas para responder al cumplimiento que contraen.

MADRINAS DE GUERRA

Solicitan madrina de guerra: D. Gaspar Moreno Moreno, cabo del Batallón de Ceriñola, 6. A. Compañía de Ametralladoras sección de Morteros. D. Emilio Sánchez Alonso, don Manuel Francisco Vázquez y don Cristóbal Sánchez González, del Batallón de Ceriñola, 8. A. Compañía de Ametralladoras. D. Alfredo Iglesias Ríos, don Manuel Castro Torrente y don Marcelino González Iglesias, marinos del crucero "Balears" en Cádiz o donde se halle. D. Antonio Viva, don Juan Escriche, y don Francisco Cano, soldados de Regulares de Ceuta, número 3. Séptimo Tabor en el frente de Madrid. D. Miguel Cozas, don Juan Rodríguez y don Antonio Esteban, soldados de Regulares de Larache, 4. Quinto Tabor Ametralladoras. Frente de Madrid. D. Manuel Otero García, don Eduardo Navarro López y Luis García Novo, falangistas del batallón "Mercedes". En el frente de Asturias. D. Francisco Fernández Poven, brigada, don Francisco Samitier Baltra, cabo y soldado de Ventura Beltra. De ametralladoras del frente de Liger de Artillería, en el frente de Teruel. D. Rafael Fernández Fernández, don Francisco Capano, don Antonio García Mata, don Miguel Pérez Reina, don Antonio Davallio, don Francisco Navarro Vargas, don Juan Rodríguez Cortés, don José Martínez Parra, don Juan González Rodríguez, don Marcelino Pérez Rodríguez, don Joaquín Ferrer González, don Francisco Vallero, don Manuel González Carvel, don Ramón Domínguez Ruiz, don Antonio Fernández Rodríguez, don Antonio Muñoz Piñero, don Andrés Sánchez Aguilá, don Juan Navas, don José Rosas, don José Tejada García y Dris Mohamed Mizian, todos del Grupo de Regulares de Ceuta, 5, en el frente de Asturias hijos de Ceuta que quelean madrinas "caballas". Don José Sánchez Campillo, don Adrián Granja Mansilla y don Joaquín Vidal Andrés, sub jefes de la Bandera Expedicionaria de Marruecos primera Centuria, en el frente de Madrid. Don Antonio Salvador Santos, sargento del Batallón E. Cazadores Serrallo, 8, en Zoco Arbaa.

Anuncie V. en este diario

Jefatura de Orden Público

Se pone en conocimiento de los dueños de cafés, bares, tabernas y en general a los de todos los establecimientos donde se expendan bebidas alcohólicas, que queda terminantemente prohibido facilitar éstas a toda persona que presente síntomas de embriaguez. Encargo a los Agentes de la Autoridad y al personal de las Milicias que prestan servicio en la población extremen su celo para el exacto cumplimiento de ésta orden, denunciando a esta Jefatura de los infractores para imponerles la sanción correspondiente. Ceuta 8 de abril de 1937. El Capitán Jefe de Orden Público.—Eduardo Comas.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

Alquileres de Fincas Urbanas

Se advierte a los señores propietarios y administradores de fincas urbanas, que las llaves de las viviendas desocupadas que han de ser objeto de desinfección e inspección sanitaria, deben entregarse y recogerse en la Oficina de Sanidad, instalada en el antiguo Mercado. Ceuta 14 de abril de 1937. El Jefe del Negociado, A. RUBIO

¿Queceis tomar un café exquisito Comprad Constantino Cossio General Sanjurjo, 2 La Espiga de Oro Pan español, francés y Viena.—Especialidad panpan moreno, pan caliente a todas horas Servicio a domicilio. Barriada de España, 110.—Teléfono, 478. Ceuta

UN SECRETO VITAMINAS VITAMINAS VITAMINAS las hallaréis comiendo muchas alcachofas frescas de la temporada VIGOR Y ALEGRÍA recuperaréis comiendo esta valiosa legumbre. PROBADLO 15 DIAS

Información general de Tetuán

Delegación: Paseo de las Cornisas (Casa de las Columnas) tercero, número 8. Para avisos: Cardenal Cisneros 9 (Casa Baeza)

NOTICIAS VARIAS

Ha sido destinado a Burgos, para desempeñar un importante puesto en dicha capital, el distinguido Teniente Coronel de Intendencia don Ramiro García de Guadiana y Martínez, que durante largo tiempo y con evidente acierto desempeñó la Jefatura del Grupo Mixto de Intendencia de Larache, en cuyo puesto le substituyó el culto Capitán del mismo Grupo, don Manuel Sevilla Sánchez Pantoja. —Nuestro ilustre huésped, el Reverendo Padre Betanzos, Obispo de Gallipolis y Vicario General Apostólico de Marruecos, prosiguiendo la piadosa misión que a nuestra zona le ha traído, ha visitado a los heridos de guerra del Hospital Militar de Tetuán — diciendo una Misa, en la capilla de dicho centro — y ha efectuado una visita, de carácter pastoral, a los vecinos poblados de Jincón del Medit y Río Martín, en los que celebró el solemne acto de la confirmación anual. En nuestra ciudad visitó asimismo el Grupo de Casas Baratas para obreros que lleva el nombre de Barriada del General Franco. En todas estas visitas, Su Ilustrísima, que sigue recibiendo en contables muestras del amor que

Se vende una panadería

buen sitio. Elabora actualmente 500 kilos de barina BUEN DESPACHO AL DETALL Razon en esta Administración, calle General Aranda, número 11, entresuelo derecha

Perfumería Chic, 100'00. La Jaulita, 10'00. Cantina El Abuelo, 5'00. La Reconquista, 25'00. El Gran París, 50'00. Peluquería de Simón Benzaquen, 10'00. Café Ideal, 5'00. Los Portales, 20'00. La Andalucía, 10'00. Salón Español, barbería, 10'00. Narciso Martínez Cortes, 10'00. Cervicería Mahou, 15'00. Bar del Teatro Español, 15'00. La Española, bodegas, 15'00. Churrería de Tomasa Peña, 5'00. Hotel Bilbao, 100'00. Bar Río, 25'00. Benaim e Israel, 10'00. Peluquería de Justo y Miguel, 20'00. Café Jiménez, plaza de Abastos, 50'00. Bar Nipón, 25'00. La Unión Mercantil, 5'00. Barbería de Salomón Bentata, 5'00. Café Colosal, 10'00. Bazar Español, 20'00. La Gran Peña, 25'00. Las Delicias de Torcuato López, 5'00. Café El Tunel, 10'00. Salón Kursaal, 20'00. Bar El Cocodrilo, 25'00. Pensión Oriente, 10'00. Café Suárez, 10'00. Barbería de José Puyol, 5'00. Café El Norte, 25'00. Café Levante, 10'00. Bar Conchita, 15'00. La Lealtad, 25'00. Sema total pesetas, 980'00.

Falange Española de las JONS

ORDEN DE LAS MILICIAS DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS JONS DE TETUAN DEL DIA 15 DE ABRIL DE 1937 Jefe de día, jefe de centuria Antonio Leiva de Dios. Imaginaria, jefe de centuria, Emilio Benet Enrich. Patrulla, primera Falange de la primera centuria de la segunda línea. Imaginaria, segunda Falange de la primera centuria de segunda línea. Visita de hospital: jefe de Falange, Antonio Berenguer Vigo. Corneta de Guardia en el cuartel Sanjurjo: Francisco Corpas Vilches. Guardia en el Cuartel Sanjurjo: 1 jefe de escuadra y 5 militantes. Guardia en la Territorial, un jefe de escuadra y un militante. Todos ellos de la primera centuria, primera línea. Guardia de la motorizada: jefe de día, Pedro Pérez, de noche, Justo Izquierdo. A las 21 horas serán relevadas las Guardias en el Cuartel Sanjurjo y J. Territorial por un jefe de Escuadra y seis militantes y un jefe de escuadra y dos militantes de la Falange de patrulla, respectivamente. A la misma hora será montada una

JEREZ "LA RIVA" Macharnudo "LA RIVA" Depósito en Ceuta AGENCIA PAULETIN

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS JONS "Auxilio de Invierno" Pensad en los niños que carecen de pan, y ayudadlos a nuestra obra enviando vuestros donativos en especie o metálico al Comedor de Plaza de Acárata.

MATRIMONIOS sin HIJOS Don. le frances GINECOLOGIA, OBTIENE SIEMPRE EXITOS, Dr. SOMOZA Especialista EMBRIOLOGIA Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos)

OCULISTA DE MALAGA Doctor López Somoza MEDICINA GENERAL Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos) Gratis a heridos de campaña

VIUDA DE SAMUELSALAMA CONSIGNATARIOS DE BUQUES Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española "SHELL" Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 8. - Apartado, 53.- CEUTA

El Bebé Holandés JAUDENES, 27.- CEUTA MADRES Si criáis a vuestros hijos con la leche condensada EL BEBE HOLANDES no olvidad que la terminación de su crianza ha de ser con la HARINA LACTEADA "El Bebé Holandés". Las latas de de harina lacteada, también contienen premios en metálico al igual que la leche. SIEMPRE FRESCA, SIEMPRE IGUAL EL BEBE HOLANDES NO TIENE RIVAL

SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE un magnífico y acreditado negocio. - Razon en esta Delegación, General Aranda, número 11, entresuelo 4 José Ibañez Canto Grandes almacenes de tejidos y confección. La casa más surtida.—Última novedad!

RAMON WEIL y HERMANO DEPOSITARIO DE LA CERVEZA DAMM Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas Aguas carbonícas y jarabes VERMOUTH MARTINI & ROSS Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

UNDERWOOD Participa al público que sólo con máquinas completamente nuevas que llevan grabado en el frente la Izquierda del titulado el sello «GASTAR TRUMPV». Representante exclusiva de la marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado Español. Descontad en absoluto de cuanto os digan en contrario exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD. PEDID FOLLETOS A M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L. Primo Rivera, 3. MELILLA.-CEUTA; Soberanía Nacional, 48.-Luneta, número 37 en Tetuán y Sanlúcar, 2 en Tánger

¿Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes para caballero. Lea usted "Diario Nacional"

Juan Cañada Moreno Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor FORN EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DESTINADOS PUERTOS Y VICEVERSA TAMBIEN SE TOMA CARGA DE LOS PUERTOS DE GIBRALTAR Y TANGER PARA LOS ANTE RIORMENTE CITADOS Para mayor facilidad del Comercio y por razones patrióticas, el importe de los fletes, que serán reducidos, se cobrarán en pesetas SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES: EN CEUTA Caméens, 9. Teléfono, 139. EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana 3. EN LARACHE Don Enrique Diaz, Plaza España. EN MELILLA Don José San Martín, Jardines, 5 EN TANGER Don Plácido Fernández, B.D. Ante 1. EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Castle Road, 33 EN RIO MARIN, ORNSTADT, ESPINOSA

Cerámica de los Castillejos REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra Depósito: P. de África, 12, bajo. - Teléf. 4-0-3

Anuncie en Diario Nacional ¡Comerciantes! ¡Industriales! ¡Contratista de Obras, etc., etc.! Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal Mutua de Ceuta Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representará el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. Primo de Rivera, número 51.—Teléfono 893

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán Cardenal Cisneros, 8 Frente a Capros y Telégrafos (Casa de Baeza) Tintes sólidos, lavados en peso especialidad en tintes para uso de

Cabaret Cantante GRANDES SENSUOS El mejor de Marruecos y el más barato en sus beneficios Teléfono 5-4-7 Cabaret MENACHO LIBRERIA PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULAR Y URINGER LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS Caméens, 14. Teléfono, 893

EL FARO DE CEUTA

JUNTA DE SUBSISTENCIAS DE CEUTA

AVISO

El Jefe de los servicios de comercio de la Alta Comisaria, con fecha 5 del corriente, telegrafía de Burgos que ha sido concedida la reducción del veinticinco por ciento en las tarifas ferroviarias correspondientes a las mercancías destinadas para Marruecos...

¡Chuta, «Canarias»!

Tú solo, «Canarias» valiente, eres un compendio de bravura y un heraldo seguro de lo que un día cercano será la Marina española, nuestra Armada imperial...

Otras interesantísimas informaciones de radio

La inteligencia del director del "Daily Mail" DELANTE DE LOS PARTES ROJOS PO- NE: "ESTAS SON LAS FANTASIAS DE LOS ROJOS, QUE VAN A SER DES- MENTIDAS".

Londres, 15. — El periódico londinense "Daily Mail" uno de los más prestigiosos de Inglaterra, da pruebas de la inteligencia de su Director al poner esta significativa nota, delante de los partes de procedencia marxista: "Estas son las fantasias de los rojos, que van a ser, oportunamente, desmentidas, como de costumbre".

LOS MARXISTAS TRATAN DE RECLUTAR CARNE DE CAÑÓN EN EL MARRUECOS FRANCÉS

Radio Castilla, 15. — Se sabe que el Cónsul rojo de Rabat, ha ordenado a todos los españoles, domiciliados en el Marruecos francés, que se preparen para ir a luchar en defensa de la cuadrilla de bandidos del Gobierno de Valencia.

¡ESTO ES UNA HECATOMBE! -- DIJO MIAJA AL VER COMO HUIAN LAS BRIGADAS INTERNACIONALES ANTE LOS SOLDADOS DE ESPAÑA

Lisboa, 15. — El corresponsal de la Agencia Havas, en Madrid ha comunicado que el fracasado ataque realizado por los rojos, en varios días, en el frente de Madrid, ha supuesto una terrible derrota para las brigadas internacionales que tienen los marxistas.

En lo que han quedado las bravuconerías rojas HABIAN ANUNCIADO QUE EL CATORCE DE ABRIL TOMARIAN VARIAS CIUDADES Y ROMPERIAN EL CERCO DE MADRID

Radio Castilla, 15. — Mala fe-cha para los rojos ha sido la del 14 de abril, que ellos habían propalado sería en la que le impondrían a "Miajilla" la laureada y constituirían el Ejército soviético, para conmemorar sus "enormes triunfos".

ROMPER EL CERCO DE MADRID, aislar la Ciudad Universitaria y copar a sus bravos defensores; esto lo decía Miaja; conquistar Córdoba, esto por boca del espi-que de la antigua columna Maroto, hoy desaparecida, tomar o destruir Oviedo hasta que no quedase ni una pulgada de sus casas, esto a cargo de otra emisora roja de Asturias y por último "Doña Dolores" había dicho que tomarían Zaragoza o sino la tomaban no iba a quedar ni un maño para contar.

Bueno, pues esto que dijeron, ya sabíamos en lo que iba a que dar, en lo que ha sido, en llenar los campos de Castilla de cadáveres de prisioneros de todos los países de recibir unas sobe-

EL MINISTRO DE OBRAS DEL REICH EN ATENAS

Atenas, 15. — Por el Presidente del Consejo de ministros griego ha sido recibido, el ministro de Obras del Reich, que ha llegado para inaugurar los trabajos de excavación que se ven verificando en la antigua Olimpia y que, como es sabido, sufragó el Gobierno del Reich.

LA PARTICIPACION ITALIANA EN LA EXPOSICION INTERNACIONAL DE POLITICA EXTRANJERA DE TOKIO

Tokio, 15. — En presencia del Cuerpo Diplomático, de los ministros y de numerosas autoridades, se ha inaugurado la sección italiana en la Exposición Internacional de Política Extranjera que ha patrocinado el periódico "Yomi Shimbun".

LA PARTICIPACION INTERIOR DE RUSIA SE CONSIDERA GRAN-VISIMA

Varsovia, 15. — Según noticias procedentes de Moscú se ha descubierto un complot que se proponía poner en libertad a Yagoda.

Entre tanto la situación permanece en su gravedad en toda la U. R. S. S. En el Uzbekistan se ha señalado un movimiento separatista antislaviano. Jezof ha ordenado que se fusile a los miembros del Soviet local. En la región Murghelan los campesinos en masa se han negado a comenzar las labores agrícolas. La policía ha descubierto numerosas organizaciones terroristas antislavianas en Leningrado, Soc y Rostov. Se han practicado centenares de detenciones.

ACUERDOS DEL SUBCOMITE DE LA NO INTERVENCION A las doce de la noche del día diecinueve entrará en vigor, definitivamente, el control marítimo y terrestre

SE HA NOMBRADO UNA SUBCOMISION DE TECNICOS PARA QUE ELABORE UN PLAN PARA RETIRAR A TODOS LOS EXTRANJEROS Y A LOS NACIONALIZADOS CON POSTERIORIDAD AL 18 DE JULIO PASADO

Londres, 15. — Esta mañana se ha reunido el subcomité de no intervención.

A la salida de la reunión todos los delegados dijeron a los periodistas, que después de un cambio de impresiones, se ha acordado que el plan efectivo del control terrestre y marítimo, entrase en vigor el próximo lunes día 19, a las doce de la noche.

Uno de los delegados contestando a las preguntas de los reporteros, dijo que efectivamente se había tardado en poner en práctica la medida, pero que la demora era justificable, por el carácter del nuevo mecanismo, que necesita una minuciosidad de detalles para su buena marcha.

Más tarde se facilitó a la Prensa el comunicado oficial de la reunión, en que se dice: "El Subcomité ha sido informado, que el Comité Interna-

cional ha tomado medidas para la aplicación del control de fronteras terrestres y marítimas de España, de acuerdo con la reunión del día ocho de marzo pasado.

Después de examinar los trabajos de dicho Comité, el Subcomité ha adoptado el de que el plan entre en vigor a las doce de la noche del día 19 de abril actual.

Como es posible que existan varios barcos en ruta para puer los españoles, si en la fecha mencionada han pasado el último puesto de observadores, quedarán exentos de control y esta misma medida de excepción se aplicará a aquellos buques que no tengan radio y se hallen ya navegando hacia puer los españoles.

El presidente del Subcomité se dirigió a todos los delegados haciéndoles un llamamiento para que aportasen su buena fe y buena voluntad, a fin de allanar todos los obstáculos y resolver otros problemas pendientes, especialmente el de la repatriación de voluntarios.

A este respecto, el Delegado italiano, dijo que estaba dispuesto a que se retirasen todos los italianos que haya en España en calidad de combatientes, siempre que los demás países obren de la misma manera.

Otro delegado hizo ver a este propósito que ya había algo bosquejado, a este respecto en la reunión del 24 del pasado marzo.

En vista de ello, el Subcomité decidió nombrar una subcomisión de Técnicos, cuya misión estribará, en preparar un plan de repatriación de todas aquellas personas que intervengan directa o indirectamente en la guerra española, que sean de nacionalidad extranjera y que no hayan sido nacionalizados después del 18 de julio de 1936.

También se acordó que sean inmediatamente comunicadas a todas las potencias marítimas adheridas al pacto, las disposiciones tomadas, para que por sus Gobiernos respectivos, se dicten aquellas medidas legislativas necesarias y los navios de las mismas se atengan a las prescripciones establecidas.

Para los primeros gastos del control se ha fijado la suma de 144.864 libras esterlinas, que deberán satisfacerse entre los países adheridos al pacto.

En los círculos políticos y en la Prensa londinense se ha acogido con satisfacción el comunicado del Sub-comité, creyendo que por fin la no intervención se cumplirá fielmente a partir de las doce de la noche del día 19 del corriente mes.

"Hay un zarismo rojo que emplea el látigo de cinco colas con remates de plomo, para castigar infamantes. Es el que manejan los rusos contra los milicianos a sus órdenes."

dicen solo buscan ponerse a salvo ellos y sus familias, cobrando además, sumas fabulosas, que tanta falta les hacen para material de guerra y para comprar viveres.

Especialmente los ataques van dirigidos contra los que han colocado a sus hijos como secretarios de embajada, y entre ellos se citan a Araquistáin, Azcará y la señora Oyazabal de Palencia.

EL DOCTOR LEY LLEGA A ROMA

Roma, 15. — Ha llegado al aeropuerto "Littorio", procedente de Génova el Jefe del Frente del Trabajo Alemán, doctor Ley, que ha sido recibido por representantes de los Ministros, por el Embajador alemán en Roma y por otras autoridades.

Por la tarde el doctor Ley visitó al Ministro de Negocios Extranjeros y al Secretario del Partido Fascista. A las 17.30 el Jefe del Frente del Trabajo Alemán rindió homenaje a los muertos fascistas y visitó luego al Ministro de las Corporaciones.

El doctor Ley visitó la fábrica de armas "Breda" y presidió la reunión del Comité Ejecutivo Internacional que se ocupa del Congreso Mundial del "Popo-lavoro", que se celebrará en Roma en junio de 1938.

Por la noche fué recibido por el Duce.

TROPAS ITALIANAS QUE REGRESAN DEL AFRICA ORIENTAL

Roma 15. — Ha llegado a esta capital el segundo grupo de la división alpina "Pusteria" formado por 5.000 hombres y 400 oficiales, que regresan del Africa Oriental italiana. Durante su paso por la capital los alpinos han sido vivamente aplaudidos por el público.

Las tropas alpinas de la división "Pusteria", han rendido homenaje en la tumba del soldado desconocido. A las 14 horas el Duce ha pasado revista a las tropas alpinas, a quienes dirigió breves palabras.

LA PARTICIPACION ITALIANA EN LA EXPOSICION INTERNACIONAL DE POLITICA EXTRANJERA DE TOKIO

Tokio, 15. — En presencia del Cuerpo Diplomático, de los ministros y de numerosas autoridades, se ha inaugurado la sección italiana en la Exposición Internacional de Política Extranjera que ha patrocinado el periódico "Yomi Shimbun".

El Embajador italiano ha leído un mensaje del ministro del Exterior italiano, Conde Ciano, y luego el ministro de Negocios Extranjeros del Japón, señor Satō, ha pronunciado un discurso suorando la importancia de la participación italiana, poniendo de relieve la comunidad de ideas de Italia y Japón.

LA PARTICIPACION INTERIOR DE RUSIA SE CONSIDERA GRAN-VISIMA

Varsovia, 15. — Según noticias procedentes de Moscú se ha descubierto un complot que se proponía poner en libertad a Yagoda.

Entre tanto la situación permanece en su gravedad en toda la U. R. S. S. En el Uzbekistan se ha señalado un movimiento separatista antislaviano. Jezof ha ordenado que se fusile a los miembros del Soviet local. En la región Murghelan los campesinos en masa se han negado a comenzar las labores agrícolas. La policía ha descubierto numerosas organizaciones terroristas antislavianas en Leningrado, Soc y Rostov. Se han practicado centenares de detenciones.

BLUM TERMINA SUS VACACIONES

Paris, 15. — El presidente del Consejo de ministros, Blum, ha regresado a Paris después de unos días de vacaciones.

SE RETRASARA LA INAUGURACION DE LA EXPOSICION INTERNACIONAL

Paris, 15. — Se da por seguro que la inauguración de la EX-

MUJER ESPAÑOLA: La táctica de la masonería es lanzar noticias falsas para llevarlas al ánimo del que las escucha y propala.

Compañía Trasmediterránea

Servicios regulares y comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española

Table with shipping schedules for Ceuta, including routes to Tangier, Algeciras, and other ports, with departure and arrival times.

Nota: En estos precios está incluido todo el gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales.

OTRA.—Los señores pasajeros que efectúen la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes:

Muelle de España. Estación Marítima. Teléfono, 637 y 652.—Ceuta.

Alta Comisaría de España en Marruecos. Delegación de Fomento

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1937

Table with train schedules for Ceuta to Tetuán, including station names, arrival/departure times, and train numbers.

DR. CANO TORRES. Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada. Especialista en piel, sífilis y venéreo. Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Compañía de Navegación "Tirrenia". EL TRASATLANTICO PRAGA. SALDRA DEL PUERTO DE CEUTA PARA LOS DE TANGER, SEVILLA EL 10 DE ABRIL Y DE CEUTA PARA MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA EL 16 DE ABRIL.

¡EL MUNDO ENTERO! Reconoce que NERJA produce la mejor BATATA del Universo. Los Establecimientos SANTA ANA tiene destacados a sus técnicos en este maravilloso Centro productor que hábilmente la seleccionan.

Carne de Batata SANTA ANA. Y SU ORGANISMO SERA SU MEJOR CONSEJERO. Es un producto SANTA ANA de F. Da Rosa y A. Villegas Sevilla.

La Unión y el Fenix Español. COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS. Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas Centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.